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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение безопасности предприятия на основе совершенствования производственных процессов». Данная работа посвящена исследованию системы обеспечения безопасности производственных процессов, выявлению проблем на примере конкретного производства и разработке методов решения выявленных проблем. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ производственных процессов и методов анализа оценки опасностей и риска, оценка риска ЗАО «НПО СМ»; 2.	Определение методических основ оценки и анализа риска про-изводственных процессов; 3.	Разработка рекомендаций и мероприятия по совершенствованию безопасности производственных процессов в ЗАО «НПО СМ». Работа проведена на предприятии ЗАО «НПО СМ», где собирался материал для анализа и выявления проблем производственного процесса на данном объекте. Анализ проводился методом сравнения с нормативными документами и ГОСТ. В результате были выявлены некоторые проблемы. Разработан и реализован метод решения проблем, который повысил безопасность производственного цеха и рабочих мест.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Ensuring the safety of the enterprise on the basis of improving production processes". This work is devoted to the study of the system for ensuring the safety of production processes, identifying problems on the example of a specific production and developing methods for solving the identified problems. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of production processes and methods of hazard and risk assessment analysis, risk assessment of JSC "NPO SM»; 2. Determining the methodological basis for assessing and analyzing the risk of production processes; 3. Development of recommendations and measures to improve the safety of production processes in JSC "NPO SM". The work was carried out at the enterprise of JSC "NPO SM", where the material was collected for the analysis and identification of problems in the production process at this facility. The analysis was carried out by comparison with normative documents and GOST. As a result, some problems were identified. A problem-solving method was developed and implemented that improved the safety of the production shop and workplaces.
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